



白鳥小学校だより

羽曳野市立白鳥小学校

令和7年2月号

校長 池上 秀数

寒さを吹き飛ばせ！耐寒の取組みスタート！

「今日は大寒です。」と天気予報で聞いていた先週は、比較的暖かい日が続いていましたが、今週になり再び真冬の寒さが戻ってきました。体調管理が大変ですよ。でもそんな中、子どもたちは寒さに負けないように、朝、運動場で耐寒なわとびを行いました。「ジんギスカン」の懐かしいリズムに合わせて約3分間なわとびをするのですが、見た目よりハードな運動量です。でも子どもたちは、これくらいでは疲れません。休憩時間に外にしていると、「先生、跳ぶで。見てて！」と色々な跳び方で上達した姿を見せてくれます。

そして今週からジャンプアップ週間が始まりました。今年もジャンプアップ大会を開催します。これは大なわとびで一定時間に何回跳べるかにチャレンジする大会です。それぞれの学級で協力して回数が伸びるように練習に取り組みます。友だちと声を掛け合い、教え励まし合いながら、その先にある充実感や達成感を感じてほしいと思っています。



今年もジャンプアップ大会当日は保護者の方に参観していただける予定ですので、子どもたちのがんばっている姿をぜひ見てあげてください。

地震避難訓練

1月16日に大地震に備えた避難訓練を行いました。今年も訓練が、その日のいつ始まるかわからない設定でした。子どもたちは揺れが始まった放送を聞くと、まず自分のいる場所で姿勢を低く保ち、揺れがおさまった後、安全に気を付けながら運動場に素早く避難しました。全員が真剣に取り組んでいました。

今年は阪神・淡路大震災から30年になります。震災で6434人の尊い命が失われ、様々な思いを胸に生活している人々がいる中で、一度しかない命を大事に、そして今ある毎日を大切に過ごしてほしいと伝えました。

また南海トラフ地震がこの30年以内に起こる可能性も約70%から「80%程度」に引き上げられたと報道でありました。最近においても、日本で大きな地震が起こっている頻度は確実に高くなっている気がします。いつ起こるかわからない地震に備え、またお家でも防災についてお話しいただければと思います。

2月行事予定

| 日 | 曜 | 行 事 | 日 | 曜 | 行 事 |
|----|---|-------------------|----|---|------------------|
| 1 | 土 | PTA実行委員会 | 17 | 月 | |
| 2 | 日 | | 18 | 火 | 児童朝礼 授業参観(1年 4年) |
| 3 | 月 | | 19 | 水 | 全学年4時間授業 |
| 4 | 火 | 児童朝礼 4年地域学習 | 20 | 木 | たてわり活動(2限) |
| 5 | 水 | ユニセフ募金 古市駅前あいさつ運動 | 21 | 金 | 授業参観(5年 6年) |
| 6 | 木 | | 22 | 土 | PTA親睦まつり |
| 7 | 金 | 授業参観(2年 3年) | 23 | 日 | 天皇誕生日 |
| 8 | 土 | 峰中校区清掃活動(午前中) | 24 | 月 | 振替休日 |
| 9 | 日 | | 25 | 火 | |
| 10 | 月 | | 26 | 水 | クラブ(本年度最終) |
| 11 | 火 | 建国記念の日 | 27 | 木 | |
| 12 | 水 | 委員会(本年度最終) | 28 | 金 | |
| 13 | 木 | ジャンプアップ大会 | | | |
| 14 | 金 | ジャンプアップ大会予備日 | | | |
| 15 | 土 | | | | |
| 16 | 日 | | | | |

<今後の主な予定>

予定は変更されることがあります

3月 7日(金) 6年校外学習

3月19日(水) 全学年4時間授業

3月11日(火) お別れ集会(5限)

3月21日(金) 全学年14時下校

3月17日(月) 5年生以外4時間授業

3月24日(月) 修了式

3月18日(火) 卒業証書授与式